

Se había perdido

Escrito por comunicado

Jueves 03 de Noviembre de 2011 13:15

Guaymas, Sonora, 3 de noviembre 2011.- Atendiendo la denuncia de la esposa de un pescador deportivo, policías preventivos localizaron a su marido, quien se había extraviado en el lugar conocido como "El Carricito", a donde había ido a pescar bajo los influjos de las bebidas alcohólicas, informó Lilián Arce García.

La comandante operativo de Seguridad Pública Municipal indicó que lo anterior ocurrió a las 20:00 horas del miércoles, al Sur de la ciudad.

Fueron los ocupantes de la patrulla P-95 quienes recibieron el reporte de la señora Clementina Bustamante quien les informó que su esposo José Miguel Espinoza López, de 57 años de edad, a las 11:00 horas de ese día había salido a pescar rumbo al "Carricito" a pescar y a la hora de la denuncia 20:00 horas no había regresado, por lo que temía que algo malo le hubiera pasado, ya que se encontraba bajo los influjos del alcohol.

De inmediato los gendarmes iniciaron un operativo pie-tierra de cuatro kilómetros, el cual culminó a las 21:30 horas en que se localizó a José Miguel a la altura del "Ojo de Agua".

Espinoza López narró a los gendarmes que se había perdido al no poder encontrar el camino de regreso a su hogar por el consumo de las bebidas alcohólicas, siendo entregado sano y salvo a su esposa.